



Letalidad del hanta es del 25% por lo que es importante la consulta precoz

● La infección por hantavirus se manifiesta inicialmente con síntomas similares a los de una gripe común. Entre los más frecuentes se encuentran fiebre alta, dolor de cabeza, dolores musculares, malestar general, náuseas, vómitos y dolores abdominales. Posteriormente, la enfermedad puede evolucionar rápidamente hacia una fase de compromiso respiratorio, caracterizada por dificultad para respirar debido a la acumulación de líquido en los pulmones, lo que puede derivar en un síndrome cardiopulmonar grave. “La letalidad del virus hanta sigue siendo alta, cercana al 25%, y depende en gran medida de la oportunidad del diagnóstico y del acceso precoz a tratamiento especializado”, advirtió Cuyul, agregando que el manejo es principalmente de soporte, con ventilación mecánica y medicamentos vasoactivos, por lo que resulta clave la consulta temprana ante síntomas persistentes. “Un diagnóstico temprano y manejo oportuno aumentan significativamente las posibilidades de supervivencia”, enfatiza la autoridad.